



COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA MISERICORDIA  
AV. GUILLERMO MUNNICH 112, VALPARAÍSO



## Semana Santa 2020

Revivir el camino hacia la vida

(7<sup>mo</sup> básico a 4<sup>to</sup> medio)



Equipo Pastoral  
Colegio Misericordia



COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA MISERICORDIA  
AV. GUILLERMO MUNNICH 112, VALPARAÍSO



La Semana Santa es el momento litúrgico más intenso de todo el año. Esta semana la debemos dedicar a la oración y la reflexión en los misterios de la Pasión y Muerte de Jesús para aprovechar todas las gracias que esto nos trae. Comienza con el domingo de Ramos y termina con el Domingo de Pascua. Vivir la Semana Santa es acompañar a Jesús con nuestra oración, sacrificios y el arrepentimiento de nuestros pecados. Asistir al Sacramento de la Penitencia en estos días para morir al pecado y resucitar con Cristo el día de Pascua. Lo importante de este tiempo no es el recordar con tristeza lo que Cristo padeció, sino entender por qué murió y resucitó. Es celebrar y revivir su entrega a la muerte por amor a nosotros y el poder de su Resurrección, que es primicia de la nuestra.

#### Propuesta:

Te invitamos a vivir esta Semana Santa de una manera diferente, la situación mundial nos lleva a quedarnos en casa y tener una Semana Santa distinta. Encontraras por día una breve lectura y un challenge para compartir en las redes sociales cada día.

Al finalizar la semana santa contaremos cuantas publicaciones tiene cada curso.

#### ¡ATENCIÓN!:

ES IMPORTANTE QUE CADA VEZ QUE SUBAS ALGO A LAS REDES NOS ETIQUETEN EN INSTAGRAM COMO **@PASTORAL\_MISERICORDIA\_VALPO** Y AGREGUEN LOS SIGUIENTES **#**:  
**#COLEGIOMISERICORDIA** **#SEMANASANTAENCASA2020** **#VALPARAÍSO**

¡TAMBIÉN DEBES COLOCAR TU CURSO!





## 5 de abril: “Domingo de Ramos”

Celebramos la entrada triunfal de Jesús a Jerusalén en la que todo el pueblo lo alaba como Rey con cantos y palmas. Por esto, nosotros llevamos nuestros olivos y/o palmas a la celebración de Ramos para que las bendigan ese día y participamos en la misa. Así, la Iglesia Católica abre las puertas de la Semana Santa. La celebración de Ramos, tiene varias características: llevar los ramos en las manos, reunirse en un lugar fuera del templo, caminar juntos cantando himnos al Señor. Todo esto termina con la celebración de la Eucaristía como centro de la vida de los creyentes. Todos los fieles ese día llevan ramos en sus manos como lo hizo el pueblo que en Jerusalén aclamaba la entrada de Jesús, montado en un burrito, de modo triunfal. El valor de este signo está en que el ramo es un signo que dice a los creyentes que estamos dispuestos a marchar con Cristo por los caminos de su pasión y de su muerte, para alcanzar, también nosotros, una vida nueva. En ese ramo bendito el pueblo encuentra el signo que lo ayuda a vivir el camino del dolor que lo identifica con Cristo. La fe en Jesús, es la que empuja a cada comunidad y a cada creyente a marchar como hermanos rumbo a la Pascua.

- Pregúntate: Jesús siendo el Rey entró a Jerusalén en un burrito y no montado en un caballo con armas, para darse a conocer ¿Qué enseñanza nos deja Cristo con este gesto? ¿Estamos dispuestos a marchar con Cristo por el camino que nos lleva a la vida nueva? ¿De qué manera?



Lee en una biblia o busca en internet: **Marcos 11, 1-11.**

Luego crea una imagen con la frase que mas te llamo la atención y súbela a las redes.

RECUERDA: Dios también nos habla sobre nuestra actualidad

**¡NO TE OLVIDES DE ETIQUETARNOS Y PONER TU CURSO!**

**@PASTORAL\_MISERICORDIA\_VALPO**

**#COLEGIOMISERICORDIA**

**#SEMANASANTAENCASA2020**

**#VALPARAÍSO**



9 de abril: "Jueves Santo"

Este día recordamos la Última Cena de Jesús con sus apóstoles en la que les lavó los pies dándonos un ejemplo de servicio y humildad, como lo fue toda su vida. En la Última Cena, Jesús se quedó con nosotros en el pan y en el vino, nos dejó su cuerpo y su sangre. Es el jueves santo cuando instituyó la Eucaristía y el Sacerdocio. Al terminar la última cena, Jesús se fue a orar, al Huerto de los Olivos. Ahí pasó toda la noche y después de mucho tiempo de oración, llegaron a aprehenderlo. Fue la última cena de Cristo en la tierra, pero también la primera cena de los cristianos en torno al pan y al vino que son el cuerpo y la sangre de Cristo. Con este gesto, Jesús no se va, sino que se queda con nosotros para siempre. Además, nos enseña un hermoso gesto: siendo Él, el Rey, les lavó los pies a sus discípulos, como un signo de servicio y de humildad que debemos tener siempre con nuestros hermanos. Por ello, todo esto se da en torno a una mesa, dado que es allí donde cada uno de nosotros compartimos en un gesto cotidiano, el pan con quienes amamos, el pan que en toda mesa siempre está, como el alimento del humilde. Cristo, por medio de este gesto cotidiano se entrega por los que ama.

- Pregúntate: ¿Cuáles son las enseñanzas que Jesús nos deja en la Última Cena?  
¿De qué manera podemos revivir, cada día, la Última Cena de Cristo en nuestras vidas?

Lee en una biblia o busca en internet: **Juan 13, 4-17 y Lucas 22, 19-20**

Hoy nuestra realidad nos muestra a muchas personas que se ponen al servicio de los demás por el bien común. Es momento de homenajearlos, es por eso que el desafío es subir una foto de esa persona que esta dando un servicio a la sociedad.

**¡NO TE OLVIDES DE ETIQUETARNOS Y PONER TU CURSO!**

**@PASTORAL\_MISERICORDIA\_VALPO**

**#COLEGIOMISERICORDIA #SEMANASANTAENCASA2020**

**#VALPARAÍSO**





10 de abril: "Viernes Santo"

Este día recordamos la Pasión de Nuestro Señor: su oración en el Huerto de los olivos, su prisión, los interrogatorios de Herodes y Pilato; la flagelación, la coronación de espinas y la crucifixión. Lo conmemoramos con un Vía Crucis solemne y con la ceremonia de la Adoración de la Cruz. Es el único día del año que no se realiza misa, en su lugar se realiza una celebración en la que se recuerda la Pasión del Señor. Cristo en el Huerto de los olivos habla con su Padre y le suplica: "Señor mío, si es posible aparta de mí este cáliz, pero que no se haga mi voluntad, sino la tuya". Es un pedido que demuestra la angustia y la humanidad de Jesús, hasta el punto de llorar sangre, pero también la entrega de Cristo, que, obedeciendo la voluntad de su Padre Dios, no se negó a ninguno de los sufrimientos que debía padecer. Sufrir en el Calvario y entrega su vida para nuestra salvación, por amor. No puso nunca su orgullo y sus deseos en primer lugar, él sabía todo lo que debía sufrir y padecer, sin embargo, a pesar de eso, decidió cargar sobre su cuerpo y su espíritu nuestros pecados: fue flagelado, se burlaron de Él y fue tratado como un delincuente, siendo el Hijo de Dios. Cristo no escatimó esfuerzos, no rechazó sacrificios, angustias ni dolores, por amor a todos nosotros.

- Pregúntate: ¿Por qué Cristo siendo Hijo de Dios debió pasar por todos estos sufrimientos? ¿Qué sentido tiene para nuestra vida la pasión y muerte de Cristo? ¿Cumplimos en nuestras vidas la voluntad de Dios y tenemos fe en Él o caemos desanimados frente al sufrimiento y el dolor? ¿Es la cruz un signo de esperanza para nuestras vidas o es un símbolo de dolor y sufrimiento insuperable?



Lee en una biblia o busca en internet: **Lucas 22, 39- 53 y Lucas 22, 26-46**

En nuestra vida cargamos muchas cruces, tenemos muchos dolores, es por esto que el desafío de hoy es que subas una foto de alguna cruz que tengas en tu casa (si no tienes ninguna puedes armarla con palitos u otro material). En la descripción pone una palabra que represente alguna de esas cruces que cargamos habitualmente.

**¡NO TE OLVIDES DE ETIQUETARNOS Y PONER TU CURSO!**

**@PASTORAL\_MISERICORDIA\_VALPO**

**#COLEGIOMISERICORDIA**

**#SEMANASANTAENCASA2020**

**#VALPARAÍSO**



## 12 de abril: “Domingo de Pascua o de Resurrección”

Todo parece haber terminado, pero el sepulcro conservaba en su seno una chispa de vida que sus entrañas no pudieron contener, los discípulos comenzaron a experimentar la fuerza del Espíritu y entre la gente sencilla del pueblo corría la noticia del sepulcro vacío. Ya no es el Señor de la tierra sino de los cielos, nacido del Padre para no morir más. El Salmo nos dice: “Tu eres mi Hijo, hoy mismo yo te he dado la vida” Ningún Evangelio relata la Resurrección de Jesús, no por olvido, sino para que, frente a la falta de testimonios, nuestra fe nos lleve a creer en la Resurrección. Jesús nos dijo: “Felices los que creen sin haber visto”. El que cree ha vencido el temor que siente cada uno de nosotros cuando hay que arriesgarse por caminos desconocidos, cuando debemos dejar de lado nuestra razón y ponernos en manos de Dios. Cristo que murió para quitar el pecado del mundo, ya resucitado, deja a los suyos el poder de perdonar. Esta es nuestra alegría, esta es nuestra esperanza: Cristo resucitado. Un Cristo que no se quedó en las tinieblas de la muerte, sino que resucitó y hoy está entre nosotros. Es nuestra Pascua, nuestro paso seguro de la muerte a la vida.

- Pregúntate: ¿Con qué gestos concretos podemos ser mensajeros de la esperanza y la alegría de Cristo a los demás? ¿Qué significa la Pascua de Cristo para nuestras vidas? ¿Por qué debemos vivir este día con alegría?



Lee en una biblia o busca en internet: **Lucas 24, 1-8**

El ultimo challenge consiste en realizar de manera creativa un cartel con la frase: ¡Aleluya! Cristo ha RESUCITADO. Luego tómate una foto con el cartel en la mano y súbelo a las redes sociales.

ATENCIÓN: En la foto puedes salir con las personas que compartes estos días de cuarentena.

**¡NO TE OLVIDES DE ETIQUETARNOS Y PONER TU CURSO!**

**@PASTORAL\_MISERICORDIA\_VALPO**

**#COLEGIOMISERICORDIA**

**#SEMANASANTAENCASA2020**

**#VALPARAÍSO**



COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA MISERICORDIA  
AV. GUILLERMO MUNNICH 112, VALPARAÍSO



**¡GRACIAS POR VIVIR CON  
NOSOTROS ESTA SEMANA  
SANTA!**

**FELIZ PASCUA DE  
RESURRECCIÓN**

**¡ALELUYA!  
CRISTO HA  
RESUCITADO**



**Equipo Pastoral**